## Jahresbericht 2022

Wir dürfen auf ein ereignisreiches Vereinsjahr zurückblicken, das wir mit der ersten Probe im Januar gestartet haben. Gemeinsames Singen und anschliessendes Zusammensein nach dem Motto «eine vom Bessere trinke», wurde wieder sehr geschätzt.

Am **12. März** fand die Delegierten-Versammlung in Gersau statt. Bruno Bugmann wurde für 60 Jahre geehrt. Fünf Mitglieder aus unserem Verein nahmen daran teil und es wurde sehr spät.

## 9. April Generalversammlung im Gotthard

Am **15. Mai** durften wir wiederum bei Urs Heiniger den Muttertagsgottesdienst mit unserem Gesang verschönern. Nicht nur der Männerchor sucht aktive Mitglieder ©

Die «letzte Probe» anfangs Juli bei Ursi und Toni Broch auf ihrem Weingut Steinertal war sehr schön. Die beiden waren ausgezeichnete Gastgeber, das schöne Wetter und das gemütliche Ambiente haben wir sehr genossen. Vielen Dank an Armon für die Organisation.

Am 10. Sept. fand der Grossanlass «Chöre singen für Chöre» mit 10 Chören aus Arth-Goldau statt. Das ganze OK unter der Führung von Ruedi Beutler hat einen guten Job gemacht, herzlichen Dank! Ebenfalls ein grosses Dankeschön gebührt Sira Dudle und ihrem Team für die Führung der Gastwirtschaft und den PepperVoices für die Dekoration sowie allen freiwilligen Helferinnen und Helfern.

## Anlass zum 125 Jahre-Jubiläum MCG am 14. Okt.:

Am Nachmittag Fahrt mit dem alten Saurer-Postauto Richtung Schwyz. Im Rest. Pompello degustierten wir diverse Weine vom Weingut «Fenouillet» (Südfrankreich) der Familie Schuler. Heimfahrt um die Rigi bei «strömender Sonne» zum Rest. Horseshoe. Apéro mit den Partnerinnen und gemeinsames Nachtessen. Die Musik «Sturzbärg-Buebe» umrahmten den feierlichen Anlass.

Am 8. Dez. sangen wir in den Altersheimen Frohsinn und Chriesigarten.

Am **10. Dez.** Singen im Altersheim Mythenpark in Goldau mit vielen dankbaren und begeisterten Zuhörern, immer wieder ein schöner Anlass.

Anschliessend gemeinsames Adventssingen mit den MusicalKids auf dem Bahnhofplatz, das trotz nassem Wetter viele Zuhörer anlockte.

Nachher trafen wir uns zur «letzten Probe» im Rest. Gotthard. Dem 1. Bass danke ich für's Organisieren und das Sponsoring der Nüssli, Mandarinen und Dekoration. An diesem Abend wurde Jörg Hübscher als Präsident verabschiedet, der aus privaten Gründen von seinem Amt zurücktrat.

Erwähnen möchte ich noch die Anlässe im 2022, bei welchen einige Mitglieder aus unserem Chor als Gastsänger teilnahmen. Dies waren die Operetten-Gala im Juni im Theater Arth, das Cantars in Einsiedeln und anschliessende Benefizkonzert in Goldau im Juli.

Im Namen des Vorstandes danke ich allen Vereinsmitgliedern herzlich für das engagierte Mitmachen und Mitsingen und für die vielen schönen gemeinsamen Stunden. Ganz besonders danke ich unserer Dirigentin Esther. Beim Organisieren der Anlässe hat sie uns tatkräftig unterstützt, und sie versteht es immer wieder, uns zu motivieren, damit wir im richtigen Moment unser Bestes geben können.

Guido Meier

Im März 2023